

PREMIER DE L'ABONNEMENT
Tous les États-Unis...
Les abonnements sont en avance...

Le Numéro
Cinq sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT
Tous les États-Unis...
Les abonnements sont en avance...

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLÉANS, MARDI MATIN, 10 JANVIER 1905. Fondé le 1er Septembre 1827.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS HER PUBLISHER
120 P. S. LAFAYETTE.
Bureau: 120 P. S. de Lafayette,
Rues Conti et Bayou.
Bureau at the Post Office at New Orleans,
at Second Class Matter.

LES PROMOTIONS EN FRANCE.

Etat-major général.
Le "Journal Officiel" vient de publier les promotions attendues dans l'état-major général et les différentes armes et services.
Sont promus au grade de général de division:
Les généraux de brigade Ambrasi, commandant la 53e brigade d'infanterie, à Grenoble; Lachouque, commandant la 12e brigade d'infanterie, à Paris; Joly, commandant la brigade de génie du gouvernement militaire de Paris; Amourel, directeur de l'artillerie au ministère de la guerre, et Gillain, directeur de la cavalerie.
Sont promus au grade de général de brigade:
Les colonels Hault de Vibraye, du 3e chasseurs à cheval, à Abbeville; Letour d'Auffay, de la 12e d'infanterie, à Nice; Dupont, de la 22e d'infanterie, à Versailles; Dubail, de la 1er zouaves, à Alger; et Brou, commandant par intérim la 1re brigade d'Indo-Chine.
Les généraux de division.
Voici quelques notes biographiques rapides sur les nouveaux divisionnaires.
Le général Ambrasi, originaire de Corse, va atteindre, le mois prochain, sa soixante et unième année. En 1870, il fit la campagne à l'armée de Metz et reçut une première blessure à Berr; échappé lors de la capitulation de Bazaine, il rejoignit l'armée de Faidherbe et fut de nouveau blessé à Bapaume. Colonel en 1895, général de brigade le 12 juillet 1900.
Le général Lachouque a cinquante-huit ans et est né à Orléans. Officier d'état-major, il faisait, en 1870, un stage au 1er cuirassiers et prit part avec ce régiment à la fameuse charge de Reichshausen; il a fait également plusieurs campagnes en Tunisie. Colonel en 1899, général de brigade le 28 décembre 1900.
Le général Joly, cinquante-neuf ans, né à Saumur, appartient à l'arme du génie et a fait la campagne de 1870 à Metz; l'année suivante, pendant la lutte contre la Commune, il fut cité à l'ordre pour sa conduite à l'attaque de Neuilly. Colonel en 1896, général de brigade le 28 décembre 1900.
Le général Amourel est originaire de l'Hérault et a cinquante-six ans; il appartient à l'artillerie. En 1870, il prit part aux combats livrés sous Paris; il fit ensuite plusieurs campagnes en Algérie et au Tonkin. Colonel en 1898, général de brigade le 12 octobre 1901.
Le général Gillain, né à Saint-Léon, a cinquante-cinq ans. Officier de cavalerie, il fit la guerre de 1870 à l'armée de Metz et a été blessé d'un coup de lance aux charges de Rezonville. Il a longtemps servi en Algérie et en Tunisie. Colonel en 1898, général de brigade le 12 octobre 1901.
Les généraux de brigade.
Voici des notes concernant les brigadiers:
Le général Hault de Vibraye est Parisien et a cinquante-neuf ans. Officier de cavalerie, il fit, en 1870, la campagne de l'armée de la Loire, au cours de laquelle il se distingua tout particulièrement à la bataille de Coulmiers et dans diverses autres affaires. M. de Vibraye a servi plusieurs années en Algérie. Colonel le 21 juillet 1899, il appartient au 3e chasseurs depuis douze ans passés.

Le général Letour d'Auffay.
né à Villeneuve-sur-Lot, à cinquante-cinq ans. Il a fait la guerre contre l'Allemagne à l'armée de Metz et compte plusieurs campagnes en Algérie; il a presque constamment servi aux chasseurs à pied et a commandé pendant huit ans le 23e bataillon alpin. Colonel le 3 mars 1898.
Le général Dupont de Houssey, petit-neveu de La Tour d'Auvergne, est originaire de Finistère et a cinquante-six ans. Officier d'artillerie, il a pris part, en 1870, à la défense de Paris. Il a été pendant douze ans attaché militaire de France à Londres. Colonel le 7 octobre 1899.
Le général Larocq est Parisien et va atteindre sa cinquante-huitième année. Officier de génie, il était en 1870, plus tard il prit part à plusieurs durs combats au Sénégal et se distingua au sanglant combat de Boudou. Professeur à Fontainebleau pendant de longues années, colonel le 3 novembre 1900.
Le général Oudard est né dans la Meuse et a cinquante-six ans. Il appartient à l'artillerie et a pris part à la lutte contre l'Allemagne aux armées de la Loire et de l'Est. Il compte également de nombreuses campagnes — 14 en tout — au Tonkin et en Algérie. Il fut chef d'état-major du 19e corps. Colonel le 16 mars 1901.
Le général Dubail est un enfant de Belfort et a cinquante-trois ans. Officier de zouaves et de chasseurs à pied, professeur d'histoire à Saint-Cyr, officier d'ordonnance des généraux Thibaudin et Boulanger, ministre de la guerre, chef d'état-major de la division des Vosges, puis de la division d'Alger. Colonel le 12 octobre 1901.
Le général Riou appartient à l'infanterie coloniale et vient d'atteindre, il y a six jours, sa cinquante et unième année. Il a fait presque toute sa carrière aux colonies, notamment au Dahomey où il fut blessé et nommé officier de la Légion d'honneur, et au Tonkin, où il a été cité plusieurs fois à l'ordre du jour. Colonel le 22 juillet 1899.

Prisonniers russes.
Tokio, 9 janvier midi. — Les Japonais expriment leur admiration pour le général Fock et les autres officiers qui ont refusé de partir sur parole et d'abandonner les soldats de leur armée, et se préparent à recevoir les prisonniers russes de Port-Arthur.
La première fournée de dix mille hommes arrivera bientôt à Meji et à Shimonoki, et après que les soldats auront été désinfectés ils seront envoyés à Kure et probablement à Motoyama, Weyoga, Himeji, Kyoto, etc.
Les généraux recevront le meilleur traitement possible. Il n'est pas probable qu'on amène des prisonniers à Tokio.
La "Gazette" annonce aujourd'hui que les Russes ont délivré cinquante prisonniers, survivants de la troisième expédition japonaise qui était chargée de bloquer l'entrée de la rade de Port-Arthur.

Le froid en Europe.
Berlin, 9 janvier. — Plus de cinquante personnes sont mortes de froid ces jours derniers dans la Russie orientale.
Parmi les morts on cite: deux facteurs ruraux, un postillon, un agent de police et quinze pêcheurs.
Le bateau-phare qui était mouillé au large des récifs de Borkum, Hanover, a dérivé dans la nuit de vendredi pendant un violent ouragan et depuis lors on n'en a plus entendu parler.
Le gouvernement a envoyé un vapeur à la recherche de ce navire. Il y avait 14 personnes à bord du bateau-phare.

Le froid en Europe.
Berlin, 9 janvier. — Plus de cinquante personnes sont mortes de froid ces jours derniers dans la Russie orientale.
Parmi les morts on cite: deux facteurs ruraux, un postillon, un agent de police et quinze pêcheurs.
Le bateau-phare qui était mouillé au large des récifs de Borkum, Hanover, a dérivé dans la nuit de vendredi pendant un violent ouragan et depuis lors on n'en a plus entendu parler.
Le gouvernement a envoyé un vapeur à la recherche de ce navire. Il y avait 14 personnes à bord du bateau-phare.

L'entrevue du général Stoessel et du capitaine Tsunoda.

Le quartier général de la troisième armée japonaise, à Port-Arthur, le 7 janvier, via Tien Tsin, 9 janvier. — Le capitaine Tsunoda, l'officier d'état-major japonais qui fut envoyé à Port-Arthur afin d'apprendre au général Stoessel le contenu du message de l'empereur du Japon, message ordonnant que la garnison de Port-Arthur fût traitée avec les plus grandes considérations, a fait aujourd'hui son retour avec le général russe les déclarations suivantes:
"La première question que me posa Stoessel fut pour me demander des détails sur l'armée de Kourapatkine."
"Je lui répondis que je ne connaissais pas exactement la position de cette armée, mais qu'elle devait se trouver au sud de Moukden."
Le général Stoessel me fit alors remarquer que la dernière fois qu'il avait entendu parler du général Kourapatkine était le 6 octobre, et que les nouvelles qu'il avait reçues à cette date lui annonçaient qu'une armée russe marcherait bientôt au secours de Port-Arthur.
"Le général Stoessel ajouta ensuite qu'il avait envoyé des espions chinois aux nouvelles et que ces derniers étaient revenus lui disant que le général Kourapatkine avançait avec une armée de secours et qu'il était à ce moment-là à Kichou, à 20 milles au nord de Port-Arthur."
"Le général Stoessel fit mention d'une parfaite incrédule lorsque je lui annonçai que le général Kourapatkine avait été défait et qu'il était vu dans l'obligation de battre en retraite sur Moukden."
"Pour la conviction, je lui fis voir des cartes indiquant la position des deux armées près de la rivière Shakhi et je lui donnai des détails sur la défaite de Kourapatkine et sur les pertes de 50 à 60,000 hommes subies par son armée."
Stoessel parut alors très surpris et me fit immédiatement remarquer qu'il avait été induit en erreur par de faux rapports.
"Il me demanda ensuite quels étaient les mouvements de la flotte de la Baltique et je lui répondis que quelques-uns des navires russes n'avaient pas encore passé le Cap de Bonne-Espérance."
Stoessel me dit alors avec une profonde expression de découragement:
"Maintenant que Port-Arthur est tombé, il est inutile que la flotte russe vienne en Extrême-Orient."
"Je lui demandai ensuite ce qui avait causé le plus de dommages à la garnison dans le cours du siège; il me répondit:
" Vos obusiers de 11 pouces. Après que vous les eûtes mis en position nos travaux de défense devinrent inutiles."
"Le général Stoessel me fit ensuite remarquer que l'amiral Alexieff et lui avaient pris part à la campagne de Chine lors de l'insurrection des Boxeurs et qu'il avait, à cette époque, eu l'occasion de voir l'armée japonaise à l'œuvre."
"Il me déclara qu'il avait travaillé en commun avec les généraux Yamayuchi et Fukushima et il exprima l'opinion que les détachements russes et japonais avaient eu la part du lion dans l'œuvre de pacification en Chine."
"Depuis cette époque il a gardé une haute idée de l'organisation et des qualités combattives de l'armée japonaise."

COURSES! COURSES! COURSES!
CRESCENT CITY JOCKEY CLUB
Grand Jour de Gala des Dames,
MARDI, LE 10 JANVIER 1905.
Les Dames Grátis. Une Belle Bande de Musique.
Comité de Reception.
LES COURSES COMMENCERONT PROMPTEMENT A 2 HEURES P. M.
Les Chars Urbains jusqu'au Grand Stand.

Morts de froid.
New York, 9 janvier. — Deux nouveaux trappistes ont succombé au froid dans leur monastère de la montagne dans les environs de Breacia, depuis la récente tempête de neige dans les Alpes, dit une dépêche de Genève, Suisse, au "Herald".

Départ du général Stoessel.
Tokio, 9 janvier. — Les lieutenants-généraux Fock, Smirneff et Gorbatowsky et le contre-amiral Willmann seront envoyés au Japon comme prisonniers de guerre ayant refusé de donner leur parole.
Le général Stoessel quittera Delay le 12 janvier sur un transport japonais à destination de Nagasaki. Il sera accompagné par les officiers russes mis en liberté sur parole.
Il est probable que les Russes resteront quelques jours au Japon et qu'ils s'embarqueront sur le premier paquebot français en partance pour l'Europe, via Suez.
Le général Negi rapporte que jusqu'à présent 441 officiers russes ont donné leur parole.

Nominations présidentielles.
Washington, 9 janvier. — Le président a transmis aujourd'hui au Sénat les nominations suivantes:
Juge pour le district occidental du Tennessee, M. John E. McCall.
Fondeur et raffineur à la Monnaie de la Nouvelle-Orléans, Louisiane, M. D. Hubert D. Coleman.
Le Colonel William L. Alexander, sous-commissaire général, le colonel Charles S. Stewart en retraite et le colonel Charles M. Terrell, en retraite, passent sur la liste des officiers en retraite avec le titre de général de brigade.

Le représentant Breazeale.
Washington, D. C., 9 janvier. — Le représentant Breazeale est arrivé aujourd'hui à Washington, venant de la Louisiane où il avait passé en famille les fêtes de nouvelle année.
Cet après-midi il a présenté un projet à la Chambre en vue de la construction d'un pont sur la Rivière Rouge à Shreveport.

Mort de Capitaine Benton.
Mobile, Ala., 9 janvier. — Le capitaine Tom Benton, du remorqueur "Eleanor", est tombé à l'eau aujourd'hui à l'embouchure de la rivière Fish, dans la baie de Mobile, et s'est noyé.
Personne sur le remorqueur n'a vu le capitaine tomber; ce n'est que plus tard qu'on s'aperçut de sa disparition.
Le capitaine Benton était un vieux marin bien connu à Mobile. Il demeurait à Bon Secours.
Il laisse une veuve et plusieurs enfants en bas âge. Le corps n'a pas été retrouvé.

Le comte Fitzwilliams.
New York, 9 janvier. — On mande de Londres au "Herald":
L'anxiété que l'on éprouvait au sujet du vapeur "Veronique" portant le comte Fitzwilliams et un groupe d'anglais distingués qui font un voyage d'études dans le Pacifique a été relevée aujourd'hui par des dépêches venues de Panama, annonçant l'arrivée du "Veronique" dans ce port.
Des rapports mis en circulation la semaine dernière annonçaient qu'un grave accident était arrivé à l'expédition. Les dépêches d'aujourd'hui donnent un démenti formel à ces bruits.

Un Sommeil Réparateur Vient
après un bain avec le
Savon Sulfureux de Glenn
Il calme, tout en nettoyant. Ses propriétés médicinales débarrassent la peau de toutes ses impuretés. Les éruptions, brûlures, coupures, dartres farineuses, oident rapidement à son action curative.

Le Prix du sucre.
New York, 9 janvier. — Le prix du sucre raffiné a augmenté aujourd'hui de 10 sous par 100 livres.

HOTEL BRUNO
ANNONCE DE
L'UNION à 30 sous, de 11 à 9 heures, tous les jours, pour les Marchands de la Place et les Meubliers.
Ne Faites pas d'Expériences AVEC DES MARQUES INCONNUES. Vous savez que le LAIT Condensé et la Laitme Evaporée de Marque Borden sont les Meilleurs. Evitez les Substitutions. — Adm.

DEPÊCHES Télégraphiques

Commission d'enquête.
Paris, 9 janvier. — Le Comité international chargé de faire une enquête sur l'incident de la mer du Nord a recommencé ses sessions au ministère étranger aujourd'hui. Les amiraux Von Spahn de l'Autriche, et Deubauss de la Russie, étaient présents.
La nomination de ce dernier a été officiellement annoncée, ce qui indique que la retraite de l'amiral Kzenkoff pour cause de maladie peut être considérée permanente.
L'amiral Fournier, de France, a été élu à l'unanimité président permanent.
L'amiral Fournier a dit au cours de son discours d'acceptation qu'il espérait que la commission serait animée de la modération et de la prudence qui ont amené l'empereur Nicolas et l'empereur Elouard à soumettre la question à l'arbitrage.

Arrivée des blessés.
Nagasaki, 9 janvier, midi. — Mille prisonniers de guerre russes blessés sont arrivés de Port-Arthur à l'hôpital Dairal.

La Garnison de Port-Arthur.
Tokio, 9 janvier. — On estime dans les milieux bien informés que la garnison de Port-Arthur comprend dans le principe de 35,000 à 40,000 hommes en comptant les marins.
On porte à plus de 10,000 les soldats qui ont été tués ou sont morts de maladie et ceux qui ont disparu.

Le nouveau gouverneur de l'Illinois.
Springfield, Ill., 9 janvier. — L'inauguration de M. Charles S. Deneen, au poste de gouverneur de l'Illinois a eu lieu aujourd'hui en présence des deux chambres de la législature, des membres de la cour suprême et de nombreux politiciens et hommes d'affaires influents.

Collision en mer.
En quittant le port de Venise, le vapeur autrichien "Frederica", parti de la Nouvelle-Orléans à destination de Trieste et des ports de l'Adriatique, est entré en collision avec le vapeur italien "Rhône". Le "Rhône" a sombré.

Sténographie
...EN...
20 Leçons
Première Leçon GRATUITE.

Méthodes véritablement complètes et "up to date"; position garantie; leçons par la poste exclusivement; ne porte pas atteinte aux occupations régulières; pas de difficultés; tout est simple et clair; enseigné par des conseils d'éducation et les principaux journaux; des milliers de diplômés. — Département 25, de la Campagne d'Education, 211 Townsend Bldg, New York.
Avec — sans les diplômes

Resultat Surprenant
St-Petersbourg, 9 janvier. — Un des résultats saisissants de la contestation ayant trait à la question des réformes intéressées pourrait fort bien être la nomination de M. Witte comme successeur du ministre de l'Intérieur Sviatopolk-Mirsky et comme membre du conseil de l'Empire.
L'impression générale était que le prince Sviatopolk-Mirsky et M. Witte étaient d'accord sur la question mais la Presse Associée tient de très haute source que c'est tout le contraire et qu'ils sont pleins de rivaux et antagonistes qu'amis.
En dépit des difficultés que le ministre Sviatopolk a eu à surmonter depuis qu'il est entré en fonctions, en raison des puissances influentes qui étaient exercées contre lui, il a su conserver son prestige et il a constamment reçu des marques de confiance et d'approbation de l'empereur. Mais l'apparition de M. Witte sur la scène a altéré la situation.
Le prince Sviatopolk Mirsky a courageusement défendu la position et la politique qu'il a adoptées en entrant en fonctions, mais il a découvert que M. Witte combattait les principes qu'il considérait essentiels, et ralliait à lui les adversaires du prince, auquel il faisait ainsi perdre du terrain.
L'opinion de M. Witte a prévalu dans la question du manifeste impérial, dont les termes obscurs ne plaisaient pas au prince Sviatopolk-Mirsky.
D'après les amis de ce dernier la lutte a recommencé aussitôt que les ministres se sont réunis, et le prince a trouvé M. Witte opposé à la proposition d'inviter les différentes classes intéressées aux réformes à entrer en consultation.
Les amis du prince croient qu'au fond M. Witte irait plus loin que le prince, mais il convient à ses desseins d'adopter une attitude plus conservatrice jusqu'au moment où il tiendra formellement les rênes du gouvernement.
Etant données ces circon-

tances, le prince dont la santé est très altérée et qui est un homme s'exprimant ouvertement et peu fait aux intrigues, se sent inférieur à la tâche qui lui incombe; et il a confié à ses amis qu'il préférerait renoncer à la lutte et se retirer dans les vingt-quatre heures.
La Presse Associée ignore s'il a déjà présenté sa démission à laquelle on s'attendait d'une minute à l'autre.

Nouveaux membres de la Légion d'Honneur.
Paris, 9 janvier. — Le ministre des affaires étrangères annonce que Maurice de Koniński, agent de la compagnie transatlantique française à Chicago, et Charles M. Steinway, membre aîné de la maison Steinway, de New York, sont nommés membres de la Légion d'Honneur.

Navire saaf.
Londres, 9 janvier. — Le vapeur Dinnington de Sunderland, qui a fait collision au large de Rams Gate hier, avec la goélette Dispatch de Belfast, et qui passait pour avoir sombré avec son équipage de dix hommes est entré sans accident dans la Tamise aujourd'hui.
Le Dispatch a été remorqué à Rams Gate.

Un Sommeil Réparateur Vient
après un bain avec le
Savon Sulfureux de Glenn
Il calme, tout en nettoyant. Ses propriétés médicinales débarrassent la peau de toutes ses impuretés. Les éruptions, brûlures, coupures, dartres farineuses, oident rapidement à son action curative.